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Professional Network Forum

The Professional Network Forum is formed of internati onal assocati ons and insti tuti ons that share common va-
lues and have overlapping experti se in the fi eld of language educati on and assessment. Under the auspices of the 
ECML, the members of the Forum have agreed to share their know-how and have committ ed themselves to work 
together on areas of common interest in the service of language educati on. 

AILA, the Internati onal Associati on of Applied Linguisti cs, is the internati onal 
federati on of nati onal or regional associati ons of Applied Linguisti cs, contributi ng 
to the development of all subject areas of applied linguisti cs. www.aila.info

ALTE, the Associati on of Language Testers in Europe, is an associati on of providers of 
foreign language examinati ons and includes many of the world‘s leading assessment 
bodies. Through its acti viti es ALTE provides leadership in addressing issues of test quality 
and fairness and in raising awareness of language testi ng issues. www.alte.org

CercleS, the European Confederati on of Language Centres in Higher Educati on, is a 
confederati on of independent associati ons and brings together some 290 insti tuti ons 
whose main responsibility is the teaching of language. www.cercles.org

EALTA, the European Associati on for Language Testi ng and Assessment, is a professional 
associati on for language testers in Europe, aiming to promote the understanding and the 
sharing of testi ng and assessment practi ces throughout Europe. www.ealta.eu.org

EAQUALS, the European Associati on for Quality Language Services, is an internati onal 
associati on of language training providers aiming to promote and guarantee quality among 
insti tuti ons off ering language educati on and training and language teacher training. 
www.eaquals.org

ECML, the European Centre for Modern Languages of the Council of Europe, functi ons as a 
catalyst for reform in the teaching and learning of languages. It assists its stakeholders in its 
34 member states in bringing language educati on policies and practi ces together. 
www.ecml.at

CEL/ELC, the Conseil Européen pour les Langues/ European Language Council, is an associati on 
whose main aim is the quanti tati ve and qualitati ve improvement of knowledge of the languages 
and cultures of the European Union and beyond. www.celelc.org

FIPLV, the Fédérati on Internati onale des Professeurs de Langues Vivantes, is the only 
internati onal multi lingual associati on of teachers of languages. www.fi plv.org

ICC, the Internati onal Certi fi cate Conference e.V., is a non-governmental organisati on and 
sets standards for a transnati onal network of language learners. The ICC is an internati onal 
associati on with local impact representi ng the fi eld of language learning and teaching. 
www.icc-languages.eu

OLBI, the Offi  cial Languages and Bilingualism Insti tute of the University of Ott awa, strengthens
and promotes educati on and research in the fi elds of teaching, evaluati on and language-policy 
design in Canada. www.olbi.uott awa.ca
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Forum pour le réseau professionnel

Le Forum pour le réseau professionnel est consti tué d‘associati ons et insti tuti ons internati onales partageant des 
valeurs communes et ayant une experti se similaire dans le domaine de l‘éducati on aux langues et de l‘évaluati on. 
Sous les auspices du CELV, les membres du Forum ont convenu de partager leur savoir-faire et se sont engagés à 
travailler ensemble dans les domaines d‘intérêt commun afi n d‘améliorer l‘éducati on aux langues. 

L‘AILA, l‘Associati on internati onale de linguisti que appliquée, est une fédérati on internati onale 
regroupant des associati ons nati onales et régionales de linguisti que appliquée et contribuant au 
développement de toutes les disciplines appartenant à la linguisti que appliquée. www.aila.info

L‘ALTE, l‘Associati on des examinateurs en langues en Europe, est une associati on regroupant
 des fournisseurs d‘examens en langues vivantes et compte quelques-uns des meilleurs organes 
d‘évaluati on au monde. Grâce à ses acti vités, l‘ALTE occupe un rôle principal dans la gesti on des 
questi ons de qualité et d‘équité des examens et la sensibilisati on concernant les questi ons liées 
aux examens en langues. www.alte.org

CercleS, la Confédérati on européenne des centres linguisti ques de l‘enseignement supérieur, 
est une confédérati on d‘associati ons indépendantes et regroupe quelque 290 insti tuti ons ayant 
comme mission principale la formati on en langues. www.cercles.org

L‘EALTA, l‘Associati on européenne pour l‘élaborati on des tests et l‘évaluati on, est une associati on 
professionnelle pour les examinateurs en langues en Europe qui cherche à promouvoir la 
compréhension et le partage des prati ques d‘examen et d‘évaluati on dans toute l‘Europe. 
www.ealta.eu.org

EAQUALS, l‘Associati on européenne de services linguisti ques de qualité, est une associati on 
internati onale regroupant des fournisseurs de formati ons en langues et visant à promovoir et 
à garanti r la qualité parmi les insti tuti ons off rant une éducati on et une formati on en langues, 
ainsi qu‘une formati on des enseignants en langues. www.eaquals.org

Le CELV, le Centre européen pour les langues vivantes du Conseil de l’Europe, fait foncti on de 
catalyseur pour les réformes dans l’enseignement et l‘apprenti ssage des langues. Il aide les 
acteurs principaux dans ses 34 Etats membres en rapprochant les politi ques et les prati ques 
d‘éducati on aux langues. www.ecml.at

Le CEL/ELC, le Conseil européen pour les langues/European Language Council, est une associati on 
dont l‘objet principal est la promoti on d‘une améliorati on quanti tati ve et qualitati ve de la connaissance 
des langues et cultures de l‘Union européenne et des autres langues et cultures. www.celelc.org

La FIPLV, la Fédérati on internati onale des professeurs de langues vivantes, est la seule asso-
ciati on internati onale multi lingue d‘enseignants en langues. www.fi plv.org

L‘ICC, la Internati onal Certi fi cate Conference e.V., est une organisati on non gouvernementale 
qui défi nit des standards pour un réseau transnati onal d‘apprenants en langues. L‘ICC est une 
associati on internati onale à l‘impact local dans le domaine de l’enseignement et de 
l‘apprenti ssage des langues. www.icc-languages.eu

L‘ILOB, l‘Insti tut des langues offi  cielles et du bilinguisme de l‘Université d‘Ott awa, renforce et 
assure la promoti on de l‘éducati on et de la recherche dans le domaine de l‘enseignement, de 
l‘évaluati on et de la concepti on des politi ques linguisti ques au Canada. www.olbi.uott awa.ca
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